

Ecopetrol anuncia medidas frente a la fuerte caída del petróleo

Economía | 17 Mar 2020 - 09:57 Am



Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

La petrolera adopta cuatro estrategias para mantener su competitividad ante los choques externos.

Compartir

f t w in



Ecopetrol tiene nuevos bloques en el Golfo de México

Foto: Colprensa

En una sesión extraordinaria realizada el 16 de marzo, la Junta Directiva de Ecopetrol adoptó un conjunto de medidas con el fin de enfrentar las nuevas condiciones del mercado, que se han reflejado en el descenso de más de 40 % en el precio del crudo de referencia Brent, frente al cierre de 2019, debido a choques externos como el fuerte incremento en la oferta de petróleo, el descenso de la demanda y la propagación del coronavirus.

Según la compañía, las medidas definidas hacen parte de un plan de intervención que tiene como objetivo adaptarse a las condiciones cambiantes del mercado de manera "oportuna y ordenada".

Lea aquí: Precio de la gasolina baja \$1.200 el galón a partir de este martes 17 de marzo

La primera etapa de este plan contempla un total de cuatro acciones, con la que se pretende mantener la competitividad de la compañía y superar de la mejor manera la coyuntura económica.

En primer lugar, se decidió reducir, en dos billones de pesos, los costos y gastos para fortalecer la competitividad de la empresa, adoptando con efecto inmediato medidas de austeridad, priorización de actividades operativas, administrativas y control de gastos operacionales, como restricción de viajes, viáticos, patrocinios, participación en eventos, entre otros.

Además, se implementará nuevas estrategias comerciales para maximizar el valor de los crudos y productos que vende el Grupo Ecopetrol, a nivel nacional e internacional.

También habrá una reducción de 1.200 millones de dólares en el plan de inversiones previsto para el presente año, ubicándose en un nuevo rango entre 3.300 y 4.300 millones de dólares.

De interés: Banrepública descarta vender dólares, entre medidas urgentes por impacto del coronavirus

"Las medidas adoptadas se orientan a intervenir oportunidades de inversión en etapas tempranas de maduración, buscando preservar la producción y la caja, y salvaguardando inversiones en integridad y confiabilidad, así como compromisos de inversión social ya efectuados", afirmó la petrolera colombiana.

Utilidades

Respecto al proyecto de distribución de utilidades, dado a conocer al mercado el pasado 2 de marzo, la Junta Directiva propone un nuevo esquema de pago: un primer pago del 100% del dividendo a accionistas minoritarios y 14% del dividendo al accionista mayoritario, es decir el Gobierno Nacional, a realizarse el 23 de abril de 2020.

El pago del restante 86% del dividendo para el accionista mayoritario, se llevará a cabo en el segundo semestre del año, propuesta que se discutirá en la próxima asamblea general de accionistas de la empresa.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

Ecopetrol / Petroleo / caída del precio / Coronavirus en Colombia

También le puede interesar



Declaran calamidad pública y alistan toque de queda en Cartagena | Caribe | Hace 13 minutos



Así quedaron los cambios en calendario tributario por emergencia del coronavirus | Economía | Hace 0 minutos



Concejala de Bogotá asiste a sesión pese a que uno de sus asesores podría tener coronavirus | Bogotá | Hace 2 horas



Congresistas piden a Iván Duque cierre de aeropuertos | Política | Hace 2 horas



Mintransporte explica por qué seguirá abierta la frontera aérea | Política | Hace 1 hora

Restaurantes piden declarar emergencia económica y cuarentena

Economía | 17 Mar 2020 - 12:46 Pm



Por: María Camila Torres Cepeda @kamitorrs

La Asociación Colombiana de Restaurantes temen una pérdida masiva de empleos a raíz de la pandemia por coronavirus.

Compartir

f t w in

